
 Ugo un uomo vestito di Bianco!!!  
… mentre l’Europa è ridotta ad mucchio di stracci col marchio delle gran-
di firme di un mondo occidentale che si definisce internazionale, ormai den-
tro limitati confini, deriso da una grande fetta di mondo che non lo considera 
affatto. Con presunzione vorrebbe farci ingoiare un ideologia democratica 
mentre i vocaboli della pace vengono subito smascherati da una dittatura 
bellica assetata di guerre, che a forza di inoculare, calpestando ogni libertà e 
ogni dignità, come atto d’amore, non può più nascondere le sue menzogne, 
così evidenti nell’agenda 2030, agenda che prevede di ridurre la pensione a 
quanti si ostinano a non morire, tutto sempre per il nostro bene,  

...e andrà tutto bene!!! 
Gli eventi avversi del vaccino rimangono sul bugiardino, ma tu non lo devi 
sapere, la sterilità avanza, ma è una teoria dei negazionisti, una fetta di un 
umanità viene ridotta, siamo troppi e inquiniamo il pianeta. 
In atto e sotto gli occhi di tutti c’è la devastazione dell’umano!!! 

L’intelligenza artificiale avanza, i giovani anestetizzati, vengono cibati da una cultura insapore, e ipnotiz-
zati dai banchieri sono li a vegliare tutta la notte pronti per l’ultimo iphone per ricevere le ultime pezze 
da cucire nel fondo schiena, quando, ormai persi negli escrementi di una vita vuota e senza senso, si pre-
pareranno per l’ultimo viaggio verso l’inceneritore.  

Tanto quale fine può fare una vita passata nella spazzatura? 
 

Di quanto viene fatto da costoro in segreto è vergognoso perfino parlare, mentre tutte le cose  
apertamente condannate sono rivelate dalla luce: tutto quello che si manifesta è luce.  
Per questo è detto: "Svégliati, tu che dormi, risorgi dai morti e Cristo ti illuminerà". 
Fate dunque molta attenzione al vostro modo di vivere, comportandovi non da stolti ma da saggi,  
facendo buon uso del tempo, perché i giorni sono cattivi. (Ef 5, 12-16). 
Non è possibile dire: “si salvi chi può”,  
non è possibile tacere davanti a questo crimine contro l’umanità,  
non è possibile non farci il segno di croce davanti a tanto orrore e tanta devastazione,  
non è possibile stare inermi davanti a dei cadaveri complici di questo clima  
che per delle percentuali da 8 e da 5 abbiamo venduto la nostra fede al diavolo...  
no non è più possibile stare inermi e in silenzio!!! 
“Se sia giusto dinanzi a Dio obbedire a voi invece che a Dio, giudicatelo voi.  
Noi non possiamo tacere quello che abbiamo visto e ascoltato". (Atti 4, 19-20). 
 

Come ci siamo ridotti cristiani!!! Siamo stati mandati a chiamare quelli che stavano ai crocicchi delle 
strade, (Mt 22,9), quelli che alle 5 del pomeriggio (Mt 20,9), scartati da questa umanità e devastati da un 
vaccino infame sono stati marchiati con gli algoritmi della bestia (Ap 13,17)…  
Dove vogliamo più andare imbrattati di tre micci, la cui tinta rossa porta il sangue di quei poveri inno-
centi calpestati, e fatti trattare male per una manciata di potere, vendendo l’anima al diavolo? Dove vo-
gliamo più nasconderci? Sono crollati i pannelli che ci facevano stare sicuri dietro le quinte, i nostri sipari 
pastorali che si aprono e si chiudono su un palcoscenico, dove tutto si recita ma nulla sa di vero, sono al 
declino, non li segue più nessuno, il “the end” di una pellicola ormai consumata, ha conservato solo il rug-
gito del leone che richiama la giungla di una chiesa devastata e pronta a diventare deserta!!! 
Già Bernardo guardando Ugo negli occhi aveva visto questi nostri tempi:  
“È cosa buona per me, o Signore, piuttosto stringermi a te nella tribolazione,  
averti con me nella fornace, che essere senza di te fosse pure in cielo” (S. Bernardo di Chiaravalle). 
Non c’è più tempo "La festa di nozze è pronta!!!” (Mt 22,8).  
Restauriamo questa Abbazia, allontaniamoci presto da questo mondo infame e corrotto, Ugo ci aspetta 
in Cappella con il suo Saio Bianco, ce n’è uno anche per te: lì tutto si 
riveste di Luce, lì le cose che stanno accadendo ci rendono consapevoli di 
ciò che dobbiamo fare, lì lo Spirito Santo ci fa sentire la voce di Gabriele 
che ci dice ancora “Rallegrati lo Spirito Santo scenderà su di te e la po-
tenza dell'Altissimo ti coprirà con la sua ombra” (Lc 1,26), lì senza paura 
con Maria, rivestiti di cielo e ammantati di blu, diremo ancora “ecco - 
i servi del Signore - avvenga per me secondo la tua parola" (Lc 1, 38), lì 
danzeremo  all’arrivo dello Sposo, con le lampade e l’olio abbondante 
della fede che farà brillare di luce questa notte (Mt25,10).        
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